

CONSECUENCIAS NEGATIVAS

LOS PELIGROS DE LAS REDES SOCIALES

Seminario 2 - 04/02/2010

Â

Una red social como puede ser el Tuenti, el Hi5 o el Facebook, tiene diversas consecuencias, a la mayoría de los jóvenes nos encanta hablar con nuestros amigos, al igual que poner fotos para luego comentarlas. Pero no pensamos en lo que trae consigo.

Por ejemplo: Te pueden coger la ip mediante un simple mensaje (si saben claro) y pueden localizarte...hay que tener cuidado con las fotos que se suben, ya que al ser tu ordenador quien lo sube a internet, la foto lleva el nombre de tu ordenador (o mejor dicho IP) que pasa a través de un DNS (que es un equipo que da nombres a las IPs) donde se encuentran todas las IPs de todos los ordenadores que están a su alcance de frecuencia, resumiendo todo esto, que cualquier persona que sepa mirar las IPs del ordenador mediante una imagen o texto puede ponerse en contacto contigo.

El último caso de la desaparecida Marta del Castillo, esta relacionado con este tipo de consecuencias, cualquiera persona que tenga Tuenti, puede localizar el de Marta y ver los comentarios entre ella y el novio.

En conclusión, hay que tener mucho cuidado con las fotos que se suben, al igual que saber con quien te relacionas.

Â

